



## Discutir reforma electoral en *fast track* sería un gran error: Kenia López

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- **Kenia López Rabadán**, presidenta de la **Cámara de Diputados**, pidió convocar a un parlamento abierto para escuchar a expertos, organizaciones, partidos y autoridades electorales, para adecuar el proyecto de reforma electoral a las exigencias y observaciones. “Hacerlo en fast track sería un gran error, hacerlo sin escuchar las distintas posiciones sería terrible para nuestro país. Yo espero que tengamos una etapa importante de escucha, de análisis, de deliberación. Llegue cuando llegue la reforma electoral, la **Cámara de Diputados** debe garantizar que los mexicanos sean escuchados”.



<https://drive.google.com/file/d/1svXtpUCJVFnMP3umZ9hAXndyJBpvpg/view?usp=sharing>